

PRESSEMITTEILUNG

Kontakt:

Inge Hügenell, Vorsitzende

Wieskirchstr. 10, 81539 München

Tel./Fax 089/690 01 80

E-Mail: info@perlacherforstverein.de



Keine Salamtaktik gegen unsere Erholungsgebiete Verkauf des Geländes der Schießanlage Unterdill verhindern

Im Jahre 2004 hat uns eine Immobilienanzeige des Freistaates Bayern in der Süddeutschen Zeitung erschreckt, wurde da doch tatsächlich die Rodungsinsel Wörnbrunn nahe Grünwald zum Verkauf angeboten.

Zuerst dachten wir, das könne nicht wahr sein – war es aber doch.

Nach langem zähen Kampf konnte die Gemeinde Grünwald dann erreichen, dass die Grundstücke vom Freistaat an die Gemeinde verkauft wurden.

Und nun im Jahre 2009 die schriftliche Bestätigung des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten, dass der Freistaat das Gelände der Schießanlage Unterdill bereits seiner Immobilienverwertungsabteilung im Staatsbetrieb „Immobilien Freistaat Bayern“ übereignet habe mit dem Ziel, den Verkauf durchzuführen.

Drücken da bereits die Ausgaben für die Bayerische Landesbank so stark, dass auch hier ein Stück Natur verkauft werden muss? Oder will man sich als Freistaat durch den Verkauf vor den weiteren Überlegungen und Diskussionen über die Nutzung und eventuelle Ausweitung der Schießanlage davonstellen? Denn wenn der Freistaat nicht mehr Eigentümer ist, dann hat man natürlich auch keine Verantwortung mehr für das, was der jetzige Pächter und künftige Eigentümer vorhat.

Wald muss Wald bleiben!

Eine Erweiterung der Schießanlage lehnen wir ab. Ein Verkauf des Areals durch den Freistaat darf nicht zustande kommen!

Alle Politiker sind aufgerufen, den Freistaat daran zu hindern.

Auf die Briefe von MdL Wörner und die Landtags-Petition von Christian Vorländer sowie die ablehnenden Beschlüsse anderer Gremien und Parteien auf

<http://www.contraschiessanlage.de/politik.html> wird verwiesen.

Die Bemühungen der Bürgerinitiative "Forstenrieder Park ohne Schießanlage" werden vom Verein zur Erhaltung und Pflege des Perlacher/Grünwalder Forstes e.V. unterstützt.

Wir rufen alle Mitglieder und alle Bürgerinnen und Bürger auf: Unterstützen Sie die Forstenrieder Bürgerinitiative. Sehen Sie auf der Internet-Seite <http://www.contra-schiessanlage.de/index.html> nach, was es dort Neues gibt. Beteiligen Sie sich an der Unterschriftensammlung!

Die Bevölkerung in München – sowohl in der Stadt wie im Landkreis – ist auf ihre Erholungsgebiete angewiesen, erst recht in Zeiten des Klimawandels und einer absehbaren Verdichtung der Bebauung zur Versorgung aller Menschen mit Wohnraum.

Inge Hügenell
Vorsitzende